

Capredena y Fonasa realizan nuevo operativo de cirugías de cataratas en Linares para reducir listas de espera

Continuando con el exitoso trabajo conjunto que realizaron el año pasado, la Red de Salud de la Caja de Previsión de la Defensa Nacional (CAPREDENA) y el Fondo Nacional de Salud (FONASA) desplegaron -entre el jueves 23 y el sábado 25 de enero- un nuevo operativo de cirugía de cataratas en la Región de El Maule. En estos tres días, se realizaron 177 operaciones gratuitas a pacientes FONASA de Linares que padecían esta patología, quienes ahora mejorarán sustancialmente su calidad de vida.

Las cataratas son una de las principales causas de ceguera en el mundo y es una enfermedad que con el tiempo empeora. La cirugía para corregirla es

ambulatoria.

La Red Salud de CAPREDENA, institución pública dependiente del Ministerio de Defensa Nacional y en particular de la Subsecretaría para las Fuerzas Armadas, llevó un equipo médico -dos cirujanos, una anestésista, dos enfermeras y varios técnicos- hasta el Hospital de Linares, el que operó de forma simultánea en tres pabellones, para cubrir la lista de 166 pacientes que esperaban por este procedimiento quirúrgico, realizando 177 cirugías, ya que en algunos casos fue necesario operaron ambos ojos

Este no es el primer operativo de CAPREDENA y FONASA en la Región de El

Maule. El último trimestre del 2024, se realizó otro igual en Linares donde se operó a 127 pacientes que sufrían cataratas, y también en Curicó, donde otras 142 personas fueron beneficiadas gracias a la estratégica alianza de estas instituciones públicas.

El subsecretario para las Fuerzas Armadas Galo Eidelstein, destacó el rol que cumple CAPREDENA en el apoyo a comunidades en distintas zonas del país. “Hace dos semanas, se realizaron un centenar de cirugías de cataratas en Curicó que contribuyó a reducir la lista de espera en dicha comuna; y ahora en el marco de esta alianza estratégica entre CAPREDENA y FONASA,

166 vecinos de la Provincia de Linares se beneficiaron de este operativo”. Asimismo, la autoridad de gobierno aseguró que “esta alianza estratégica seguirá sosteniéndose en el rol público que cumplen ambas instituciones de salud, poniéndose al servicio de quienes más lo necesitan a lo largo y ancho del país”.

El Vicepresidente Ejecutivo de CAPREDENA, Andrés Cula-govski, destacó que estos operativos “son una herramienta útil para asegurar una atención médica de calidad, y que llegue a quienes más lo necesitan y, por eso, en nuestro rol de institución pública, ayudamos activamente a fortalecer la salud pública y reducir las listas de espera”.

El director zonal Centro Sur de FONASA, Mauricio Jara, manifestó que “como Seguro Público nos sentimos tranquilos porque la gestión de estos operativos brinda a las personas usuarias de Linares y otras comunas de esta provincia, la solución a un problema de salud resguardado por las Garantías Explícitas de Salud, GES-Auge, lo cual les permitirá mejorar su calidad de vida”.

La alianza de trabajo entre FONASA y CAPREDENA ya lleva un par de años implementándose, la que ha permitido realizar operativos en distintas regiones del país. Solo el 2024 se operaron a 5.084 pacientes FONASA a nivel nacional, de las cuales 2.834 fueron cirugías de cataratas.